



**Donnez-vous
les moyens d'agir**



LA CFTC LIBRE ET INDEPENDANTE

Suite aux polémiques naissantes sur les réseaux sociaux, la CFTC tient à rappeler que l'article 1 de ses statuts précise qu'elle est indépendante de tout groupement extérieur, politique ou religieux.

Pour ce qui est du Front National, les positionnements de ce parti politique, prônant notamment l'intolérance envers des hommes et des femmes d'autres origines, amènent la CFTC à être en désaccord total avec ce parti, empêchant ainsi toutes relations.

Pour ce qui est de la Manif pour tous, la CFTC n'a jamais soutenu ce mouvement, pas plus d'ailleurs que les mouvements prônant des positions opposées. Attachée à la liberté de pensée, elle ne peut s'opposer à ce que chacun de ses membres puisse se positionner à titre personnel. Dans de tels cas, il ne doit jamais en revanche être possible de lier cette position personnelle à la CFTC.

Syndicat national CFTC FINANCES PUBLIQUES

6 rue Louise Weiss

Bâtiment Condorcet – Télédoc 322

75013 PARIS

TEL 01 44 97 32 74

WWW.cftc-dgfp.fr

cftcdgfp@gmail.com